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令和５年度 第４回周南市高齢者保健福祉推進会議 

議事要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時： 令和６年 3月 14日（木） 午後 7時から  

場所： 本庁 多目的室（南北） 

 

 

 

 

 



【 会 議 次 第 】 

 

 

１ 開会 

 

２ 議題 

   （１） 

            １．令和５年度事業進捗状況について 資料１ 

       ２. 保険者機能強化推進交付金等について資料２-１、２-２ 

     ３. パブリック・コメントの結果について 資料３  

         ４．介護保険財政の見込み、第 1号被保険者の保険料について 資料４                                   

 

 

   （２） その他 
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  令和５年度 第４回 周南市高齢者保健福祉推進会議 議事録   

 

日 時  令和６年３月 14日（木） 午後７：00～午後 7：45 

場 所  周南市役所 本庁 多目的室 南北 

出席者  推進会議委員 13名（２名の委員が欠席） 

こども・福祉部長ほか、事務局 11名（地域福祉課・高齢者支援課・指導監査室・健康づ 

くり推進課） 

        

会   議   議   事   録 

１ 開会 

事務局：ただ今から、令和５年度 第４回周南市高齢者保健福祉推進会議を開催する。 

    

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

 

議題１「令和５年度事業進捗状況について 資料１ 

事務局より、説明をお願いいたします。 

 

事務局から説明 

 

それでは、ご質問がございましたらお願いいたします。 

 

質疑なし 

 

質問がないようですので、「令和５年度 事業進捗状況について」の議事終了し 

ます。 

 

 

 

議題 2 保険者機能強化推進交付金等について  資料２－１、２-２ 

事務局より、説明をお願いいたします。 

 

事務局から説明 

           

それでは、ご質問がございましたらお願いいたします。 

 

質疑なし 

 

他に、質問もないようですので、保険者機能強化推進交付金等について、議事 

を終了します。 
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会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

議題３ パブリック・コメントの結果について 資料３ 

次に、議題３ パブリック・コメントの結果についてです。今回、パブリック・

コメントでいただいたご意見とその結果について事務局から皆様に報告し、ご

意見をいただきたいと思います。 

では、パブリック・コメントの結果について、事務局より説明をお願いしま

す。 

 

事務局から説明 

 

それでは、ご質問がございましたらお願いいたします。 

            

質疑なし 

 

他に、質問もないようですので、「パブリック・コメントの結果について」の議 

事を終了します。 

      

 

議題４ 介護保険財政の見込み・第１号被保険者の保険料について 資料４ 

最後に、議題４「介護保険財政の見込み、第１号被保険者の保険料についてを、 

議題といたします。事務局から説明をお願いします。 

 

事務局から説明 

 

質問がございましたらお願いいたします。 

 

質疑なし 

 

 

ほかに質問もないようですので、議題４「介護保険財政の見込み、第１号被保 

険者の保険料について」の議事を終了します。 

 

  

すべての議題が終了しました。その他、委員の皆様から何か、ありますか。 

              

質疑なし 

 

 

他になければ、事務局から何か、ありますか。 

 

 



事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部長 

 

会長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後のスケジュールについて、説明させていただきます。 

 まず、本日いただいたご意見をふまえ、とりまとめた計画素案を事務局と会長

で必要な調整を行ったうえで、その後、市長決裁し、４月１日に、市ＨＰで公

表いたします。 

 委員の皆様におかれましては、令和３年７月から約３年間、大変お世話にな

り、ありがとうございました。本年６月末までが委員の任期となっております

が、恐らく、今回のこの会議が、任期中で最後の会議になろうかと存じます。  

 ここで最後に、こども・福祉部長から、みなさまに、ごあいさつを申し上げ

ます。 

 

 

（部長あいさつ）  

 

それでは、議事運行を、事務局にお返しいたします。 

 

 会長、進行ありがとうございました。委員の皆様、ご審議ありがとうござ 

いました。 

 本計画案が確定しましたら、計画に沿ってしっかりと施策を進めてまいりま 

す。 

 それでは以上を持ちまして、令和５年度第４回会議を終了とさせていただき 

ます。 

 ありがとうございました。 

                             

                                      閉 会  
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